

航海

令和4年6月 1日(水)
 学校長 井上 勝文
 学年主任 永井 俊和
 No. 4

金沢自主プラン 全班無事に時間通り到着しました!

2年生の校外学習「金沢自主プラン」が5月10日(火)に行われました。当日は天候にも恵まれ、各班で伝統工芸を体験したり、様々な見学地を訪れたりして、充実した1日を過ごしました。翌日の総合の時間には各学級で振り返りを行い、目的の達成度や来年度の修学旅行に向けた課題も確認しました。



【生徒の振り返りより】

目的	◎	○	△	×	◎+○
①【協調・主体】自主的なグループ活動の準備と実践を通して、協調性と主体性を身に付けることができた。	59	60	2	0	119(98%)
②【知る】金沢の名所、旧跡、伝統産業などを調べ、古都金沢についての見聞を広めることができた。	67	50	3	1	117(97%)
③【自治】三役会中心の運営で、自律的な行動を意識し、学年の自治力を高めることができた。	50	66	4	1	116(96%)

- 班で協力して、迷うことなく目的場所まで到着することができたので良かったです。(2組 男子)
- 今回の活動で、自分は人に頼りすぎていると思いました。今後の学校生活で、自分から行動する「積極性」を身に付けたいと思いました。(4組 男子)
- 妙立寺では、たくさん階段やしかけがあり、とても興味深くておもしろかったです。もっと見てまわりたいかったです。兼六園にも行きました。きれいな木や迫力のある像、すずしそうな池など、とてもいい景色が見れました。(2組 女子)
- 金箔体験では、伝統について学べたし、仲良く楽しく体験ができました。(3組 女子)
- 自主プランで初めて店での昼食や、行動で先生たちがいないなかやってみて、しっかりと協力できて、楽しんで取り組めてとてもいい経験になりました。(3組 男子)
- 私は生徒だけでどこかへ出かけるというのは初めてだったので、少し心配だったけど、何かハプニングがあっても、自分たちで解決することができたと思うので良かったです。(1組 女子)



授業あいさつ運動 ~三役会の5月の取組より~

5月の2年三役会の取り組みとして、「授業あいさつ運動」に取り組みました。三役の呼びかけと先生方からの繰り返しにより、授業終始のあいさつがよくなったクラスが多かったようです。また、生徒会の取り組みで、クラスごとに朝のあいさつ運動にも取り組みました。今後もさわやかなあいさつで、日本一を目指していきます。



【1組三役より】

この取り組みをはじめから授業あいさつだけでなく、朝のあいさつもよくなったのでよかったです。この取り組みが終わった今でも、それが継続されているので、とてもいい感じだと思うし、もっと継続していけるようにしたいです。

【2組三役より】

声は出ていたが、姿勢が悪い人が多かったです。立つのが遅く、座るのが早く、しっかり座ってない人もいました。

【3組三役より】

何回かやり直してしまったので、これからはもっと良いあいさつをしたいです。

【4組三役より】

最初は何回もやり直していたけど、日がたつにつれ、一発でいいあいさつができるようになっていき、最終日にはパーフェクトになりました。

5月の道徳より 最後のパートナー

【生徒の振り返りより】

○この授業で、盲導犬はいろいろな人の

盲導犬引退ボランティアのお話を
読んで考えました。



おかげで成り立っていて、命はかけがえのないものなのだとことを実感しました。

●人も動物も誰かと支え合いながら生きていて、それはすごく大切なことなんだなと思いました。

○この授業をして、今ある命を大切に生きていきたいし、他の命と関わり合いたいと思いました。

●自分の支えとなる命はとても大切で、尊い存在ということがわかりました。

<6月の行事予定>



2 (木) 中間テスト (国社数理英)	23 (木) 委員会
3 (金) 生徒総会、英語検定	24 (金) 部活動禁止 (~6/30)
7 (火) 歯科検診	25 (土)、26 (日) 県体 (陸上競技)
8 (水) 加賀地区大会 (県体予選) 壮行会	7/1 (金) 期末テスト (国社数理英)
18 (土) ~20 (月) 加賀地区大会 (県体予選)	4 (月) 期末テスト (音体技家)、 全校集会

職場体験中止のお知らせ

昨年度に引き続き、今年度の2年生の職場体験は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、中止となりました。6月の総合の時間では、職場体験実施時と同様に、履歴書の書き方や電話のかけ方などのキャリア学習を進めていきます。7月には校外学習として、ジョブカフェ石川の訪問も予定しています。